

Tagesordnungspunkt 10.2 **Wasserrohrbrüche in der Ringstraße**

In der Nacht von Samstag, 13.08., auf Sonntag, 14.08., wurde durch einen Anwohner der Ringstraße festgestellt, dass Wasser aus der Teerdecke und dem Gehwegbereich austrat. Sofort wurde der für die Wasserversorgung zuständige Bereitschaftsdienst informiert. In der Folge wurde festgestellt, dass offensichtlich ein Wasserrohrbruch vorlag. Das Wasser für die an dem beschädigten Leitungsstrang angebundene Haushalte wurde abgestellt. Die beauftragte Baufirma legte am Sonntag die Bruchstelle frei und der Wassermeister reparierte das Leck. Kurze Zeit später, noch am Sonntag, wurde nur wenige Meter entfernt wiederum austretendes Wasser gemeldet. Das Wasser wurde abgestellt und am darauffolgenden Montag und die Reparaturarbeiten vorgenommen. Schließlich trat am Montagabend nochmals Wasser an der Ecke der Ringstraße, vor Anwesen Schaaser, aus. Dieser Schaden wurde am Dienstag, 16.08. behoben. Am Abend konnten die Schieber wieder aufgedreht werden und seither ist die Leitung stabil. Der Ortsbürgermeister dankte den Anwohner für das Verständnis in dieser Notsituation sowie auch dem Wassermeister und der beauftragten Baufirma für die jeweils schnelle Reaktion auf die Schadensmeldungen und die zügigen Reparaturen.